



Informar favorablemente los Estatutos del Casal Guixolense a inaugurar en Barcelona.

Resolver el escrito de D. Luis Lloveras Pujol, del que

se ocupó la Comisión Municipal Permanente, en su sesión de 10 de Julio pasado, por la que reclama contra los perjuicios que se le causan por tener cerrada la puerta del Mercado cubierto de la fachada de la calle de San Juan, en el sentido de no tomarla en consideración por cuanto los motivos que justificaron la adopción del acuerdo de cierre de dicha puerta, no sólo son los mismos, sino que en la actualidad se han incrementado, hasta el punto de haber tenido que cerrar el tránsito rodado durante las horas del Mercado, en la calle de A. Clavé.

Señalar a D. Juan Pujol Suñé, las cantidades para el concierto fiscal particular por el Impuesto de Consumos de Lujo y Arbitrio municipal sobre consumiciones, correspondientes a sus establecimientos de hostelería.

Reclamar datos para la fijación de cuota-base para concretar el Impuesto de Consumos de Lujo y Arbitrio sobre consumiciones con D. José Teixidor Aguilar, y Dionisio Recolons Montalat.

Reconocer créditos a favor de los Sres. Médicos y Practicantes titulares.

Aprobar el expediente de habitación de créditos por transferencia y acordar su exposición al público.

Acordar que la Intervención y Depositaria municipales son de 3.ª Categoría, con efectos desde enero del presente año, en cumplimiento de las Instrucciones dictadas para una clasificación general de las expresadas plazas, por la Dirección General de Administración Local.

Prohibir el tránsito rodado por la calle Clavé, hasta el 7 de Septiembre próximo, durante las mañanas, a fin de evitar paradas y estacionamientos de vehículos, evitándose que se produzcan accidentes.

Reiterar a la Diputación Provincial la urgente necesidad de que se termine de una vez la Carretera de ésta a S'Agaró, por la costa, por los motivos que se indican.

Permanente 28 - 8 - 59

El enterado de las disposiciones oficiales y correspondencia recibida desde la anterior sesión

entre la que hay dos cartas de la Unión Deportiva de Sans, sobre la XXXIX Vuelta Ciclista a Cataluña y su paso por esta ciudad; otra de la Asociación de Pesca Submarina sobre celebración en ésta del IV Campeonato Internacional de Pesca Submarina; un oficio del Servicio Provincial del Catastro de Rústica, anunciando la visita del Sr. Périto Conservador de la Zona, para proceder a los trabajos de Campo, en este término municipal; y el Saluda del Rdo. Sr. Párroco-Arcipreste agradeciendo el donativo municipal ingresado en la suscripción pública pro-adquisición del nuevo Organó instrumental a instalar en la Iglesia Parroquial.

Autorizar a D. Félix Ferrer Mestre, para dedicar al servicio de taxi el Microbús marca DKW, matrícula GE-22599, con parada al final del Paseo del Mar.

Resolver el recurso de reposición formulado por D. Salvador Nadal Viader, contra acuerdo de 7 del corriente mes, en el sentido de dar de baja en el Padrón de Solares sin edificar, para el año de 1960, a su solar señalado con el número 104 de la calle de Gerona.

Otorgar, a partir de 1.º de Septiembre próximo, la correspondiente pensión de viudedad a Da. Teresa Gispert Pérez, en su calidad de viuda de funcionario jubilado D. Pedro Guerra Ferrer.

Leída el acta levantada con motivo del concurso celebrado para dotar de mobiliario escolar a dos Escuelas nacionales, y al que sólo concurrió un sólo licitador, adjudicar el mismo y definitivamente, a D. Federico Giner, de Tabernes de Valldigna, (Valencia), por la cantidad de 32.250 pesetas.

Adjudicar a la Empresa Stilo, el presupuesto de las obras de pintura y decoración, a efectuar en el Grupo Escolar, cuya cantidad deberá ser satisfecha en Enero de 1.960.

Encargar al Sr. Arquitecto municipal la confección de un proyecto, memoria, planos, etc. para la construcción de los puentes de las calles Jofre y Libertad.

Sacar a subasta la construcción de 48 nichos en el Cementerio Municipal.

Nombrar empleado eventual de Arbitrios a D. Angel Bagudanch Durán, en sustitución del que recientemente a cesado.

Ordenar al vecino D. Manuel Jano Prats para que proceda a tapar con obra de mampostería un depósito de su propiedad que produce malos olores, enclavado en la calle de Zorrilla.



Déle gusto al paladar
SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL
BONET

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.

cartelera



Ermita de San Elmo. — Ha terminado de celebrarse la Misa en la Ermita de San Elmo, tanto en los domingos y días festivos, como en los otros días de la semana, finalizada la presente temporada veraniega.

Durante el resto del año, la Ermita estará abierta los domingos y días de fiesta de precepto, si el tiempo lo permite, durante las primeras horas de la tarde. Para el horario, se seguirá el curso solar de las diversas estaciones.



Domingo día 13 y desde el 12 al 18 en servicio nocturno prestará servicio la farmacia Dalmau.

N. C. La Constancia

Domingo día 13 Sardanas y baile por la Cobla Orquesta «Els Titans de Mataró».

Salón Novedades

«Amor constante», «Operación Popoff» y No-Do.

Salón Victoria

«Rebelión de los Gladiadores», «Los Miserables», «Mas allá de la Momplace».



Defunciones: Rosa Solá Pascual, Asunción Piernas Doménech, María Solsona Ribot, Jacinto Bona Castelló

Matrimonios: Manuel Zarza Martínez con Elena Martínez Navarro; Fermín Carrera Colomer con Rosa Serra Juliá; Juan Pedro Gimenez Torrijos con Eurica Fernandez Rabassa.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el

cuartelillo de la Guardia Urbana por Paquita Corominas una llave, Ricardo Plá una llave, otra llave Ricardo Ayats, una bicicleta entregada a Francisco Xargay, Francisco Vila un estuche plástico negro, Miguel Mascort una llave, María Cabrera un carnet entregado a Teresa Coll, Roberto Pallí una pieza de una máquina fotográfica Voigkander, Francisco Fernandez un libro inglés de Sorelle.

Liceo Abad Sunyer

Convocatoria de Exámenes

Los exámenes de las asignaturas pendientes se celebrarán, durante los días 11 y 12, a las 10 de la mañana.

Los Ejercicios de Ingreso, el día 12, a la misma hora.

No habrá segunda vuelta en esta Convocatoria.

Diputación Provincial de Gerona

Anuncio de Convocatoria de Becas

Conforme a los acuerdos adoptados por la Excma. Diputación provincial en sesiones de pleno celebradas el 3 de septiembre de 1954 y 21 de agosto del corriente, aceptada la propuesta de la Comisión de Educación, Deportes y Turismo, se convocan, para su concesión y disfrute durante el curso académico 1959-60, entre vecinos de esta provincia, las siguientes becas que han quedado vacantes:

Una para estudios universitarios, de importe 8000 pesetas. Dos para Escuelas Especiales Superiores, de importe 8000 pesetas cada una. Una para estudios del Magisterio, de importe 5000 pesetas. Una para estudios de Bachillerato, de 4000 pesetas. Dos para estudios oficiales mercantiles de 3000 pesetas cada una.

Las BASES podrán consultarse en el Liceo Abad Sunyer o en esta Redacción.